

U N S E R TIERPARK R E I N A C H



Wir sind ein kleiner, regionaler und freundlicher Tierpark in Reinach. Ein Naherholungsort, wo sich Natur, Tier und Mensch freundlich begegnen und einander näherkommen. Wir begeistern Menschen für die Tiere und wecken Interesse an Lebensräumen und Bedürfnissen. Wir stärken den Respekt vor der Natur und verbinden Menschen: im Ehrenamt, bei Events oder bei Begegnungen im Park.

Wir suchen:

Aufsichtspersonen

Die Besucherzone des Tierparks ist neben den Öffnungszeiten am Morgen auch jeden Mittwoch-, Samstag- und Sonntagnachmittag geöffnet. Während der Nachmittagsöffnungszeiten übernehmen freiwillige Helfer die Aufsicht. Sie tragen die Verantwortung für die Öffnung und ermöglichen so vielen Besucher/innen den Aufenthalt im Park.

Aufgaben:

Als freiwillige/r Mitarbeiter/in sind Sie während 2-3 Stunden dafür verantwortlich, dass die Besucherzone des Tierparks aufgeschlossen, beaufsichtigt und wieder verschlossen wird. Die Arbeitseinsätze können flexibel und selbstständig eingetragen und selbst bestimmt werden, wie häufig man eine Schicht übernimmt. Im Aufsichtspersonenteam können Sie mit anderen Helfern/innen in Kontakt treten und sich austauschen. Natürlich können Sie den Aufsichtsdienst auch zusammen mit einem Freund, Ihrer Partnerin, Kindern etc. übernehmen.

Wie Sie Ihre Aufsichtszeit verbringen, bleibt Ihnen überlassen. Egal, ob Sie Gespräche mit den Besucherinnen und Besuchern führen, ein Buch auf der Bank lesen oder mit Ihren Kindern spielen (die selbstverständlich auch dabei sein dürfen).

Persönlichkeit:

Wir suchen eine naturverbundene und tierliebende Persönlichkeit, die sich für das Gemeinwohl einsetzen möchte. Selbstständigkeit und Pflichtbewusstsein sind wichtige Voraussetzungen.

Auskunft:

Wenn Sie an dieser gemeinnützigen Tätigkeit interessiert sind, gibt die Präsidentin Jolanda Recher gerne Auskunft (079 959 36 39 / info@tierpark-reinach.ch). Jeder Neuling erhält eine Einführung in die Arbeit, damit die Aufgabe selbstständig erfüllt werden kann. Wer unsicher ist, ob er/sie diese Aufgabe übernehmen möchte, darf sich trotzdem melden und gerne mal „reinschnuppern“.